
En règle générale.au plurieL un nom prend un s. 

Ex : Un c h a t ^ des c h a t s 
L a fi/le ^ les filles 

C A S P A RT I CUUERS 

Les noms se terminant par x, s ou z s'écrivent t o u j o u r s d e l a même manière a u 
s i n g u l i e r o u a u p l u r i e l , i l s n e c h a n g e n t p a s . 
Ex : une s o u r i s ^ des s o u r i s 

du g a z d e s g a z 
un vieux ^ des vieux 

Les noms qui se terminent par -eau, -au ou -eu prennent un « x » au pluriel. 
Ex : un ruisseau ^ des ruisseaux un noyau cip des noyaux un cheveu ^ des cheveux 
SAUF : un landau ^ des landaus un pneu ^ des pneus le bleu ^ les bleus 

Les noms qui se terminent par -ou p r e n n e n t u n « s » a u p l u r i e l . 
Exemple : un trou ^ d e s trous le clou ^ les clous 
SAUF : h i b o u , c a i l l o u , c h o u , g e n o u , p o u , b i j o u , j o u j o u q u i p r e n n e n t u n « x » a u p l u r i e l . 

Les noms qui se terminent par -al s'écrivent « -aux » a u p l u r i e l . 
Exemple : un j o u r n a l '=> d e s J o u r n a u x le général ^ les généraux 
SAUF : c a r n a v a l , b a l , cérémonial, c h a c a l , e m m e n t a l , f e s t i v a l , régal... o n t l e p l u r i e l e n -als. 

Les noms qui se terminent par -ail s'écrivent « -ails » a u p l u r i e l . 
Exemple : un chandail<=> d e s chandails un rail •=> d e s rails 
SAUF : b a i l - c o r a i l - émail- s o u p i r a i l - t r a v a i l - v e n t a i l - v i t r a i l o n t l e p l u r i e l e n -aux 
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